

El equipo celeste debutará mañana frente a Cerro Porteño, en el estadio la Nueva Olla, de Asunción.

Pág. 8





REYNALDO GUTIÉRREZ

estacó que fue un acierto el cambio que se planteó a nivel de dirección técnica y la convocatoria de futbolistas jóvenes, a quienes agrada verlos jugar.

—Wálter, ¿qué le pareció la actuación de la Selección en los dos últimos partidos de las Eliminatorias?

—Tenemos una Selección así después de años, es bonito verla jugar, saben jugar los pelados y es lo más acertado que se ha hecho con esos chicos. Son para temer esos muchachos, incansables, a mí me agrada verla, no voy a mentir.

Da la sensación de que cualquier rato la encajan, porque son rápidos, agresivos, pierden el respeto a cualquiera y eso no se veía hace años. La han acertado con los muchachos. Yo siempre decía que hay que poner chicos, pero los pesos pesados siempre se imponían en todo. En cambio, este grupo ha tenido una oportunidad de tener una camada que nadie los molesta, que no les haga sombra tampoco, porque no hay.

Son irrespetuosos, se adelantan, no les importa nada, les falta experiencia y eso les va a dar seguir jugando, es una buena selección la nuestra, lo digo con mucha honestidad. Son peligrosos estos chicos, si yo los tuviera en Destroyers le ganamos a cualquiera.

Que no haya pesos pesados ni hay que dejar que haya, que todos sean iguales para que rindan más de lo que están respondiendo en la cancha, porque poco a poco se van a agrandar más, van a ser imparables estos muchachos si los siguen haciendo jugar. Lo que falta es llevarlos de gira para que jueguen juntos; ahora, lo que pasa es hay muchos jugadores que están jugando afuera y eso se complica, pero tenemos una selección muy buena.

-Hoy tenemos defensores, pero nos faltan delanteros

"LOS CHICOS DE LA SELECCIÓN JUEGAN BIEN Y BONITO SIN LOS PESOS PESADOS"

El fútbol tiene ciclos, unos buenos, otros malos, al igual que para los jugadores. Para el expresidente de la Federación Boliviana de Fútbol Wálter Castedo, la joven Selección de hoy, sin los pesos pesados, juega bien porque no hay nadie quien los moleste ni haga sombra.

14

puntos tiene la Selección boliviana y ocupa el octava lugar en la tabla de posiciones de las Eliminatorias Sudamericanas al Mundial 2026. —Hay delanteros, pero tienen que hacerlos jugar, les hacen jugar tres o cuatro días antes y eso no es suficiente. A estos chicos si los llevan de gira de un mes por cualquier lado y no los para nadie. Estos chicos se han criado sin miedo. Parece que se han criado en la calle todos, es una forma de decir al estilo camba, y no le temen a nadie.

−¿Tenemos Selección para el futuro?

—Esta Selección no es para el futuro, es para el presente, lo que pasa es que muy tarde la juntamos, muy tarde trajeron un técnico que está en la casa, que los conozca y que se anime, que no tenga la presión de jugadores 4

partidos faltan para que concluya la fase clasificatoria mundialista. Bolivia visitará a Venezuela y Colombia, y recibirá a Chile y Brasil. pesos pesados, que siempre ha habido, de los mandamases, los que decidían muchas cosas, esta selección es bonito verla, te da esperanza, van volver a validar nuestro fútbol. Quizás otros no piensen igual, pero yo digo lo que pienso, veo y me gusta.

—¿Cuánto influyó la salida de los pesos pesados?

—Acuérdese que los pesos pesados no te dejaban hacer nada, manejaban grupos, tenían nombre y andaban chuecos. Ahora son puro chicos, ingenuos, pero valientes, es la palabra que engloba todo lo que son, me agrada verlos jugar.







mado por jugadores caros, de mucho valor económico; haciendo una comparación con la nuestra, estamos lejos, es más humilde la nuestra. Uruguay ya está clasificada, pero no vienen a perder.

-¿En qué medida influye que hoy se tengan más jugadores que jueguen afuera?

—Se nos complica sacarla de gira a la Selección, la mayoría se ha ido, va a seguir sacando jugadores y si se sigue haciéndolos jugar así jóvenes y no esperar que sean viejos y curtidos para traerlos y te saquen las ganas de seguir haciendo fútbol, pero los chicos que están, que salgan, bien por ellos y bien por nuestro fútbol.

-¿Es el valor del fútbol boliviano?

-Nosotros lo hacemos con todos los sacrificios, todos los dirigentes hacen sacrificios enormes para hacer fútbol, es bien difícil hacer fútbol en el país, pero se lo está haciendo y los que le van a dar valor son los jugadores, que se animan a irse porque son buenos, antes no los dejaban irse, no los miraban, nuestra etiqueta siempre venía menos.

El fútbol boliviano tiene su valor y lo va a seguir teniendo, nunca se lo van a quitar.

−¿Hay la esperanza de clasificar al Mundial?

—Todo se puede, no hay que perder la esperanza. Ya estamos un poco lejos de los otros, pero en el repechaje puedes entrar. Además, Venezuela no es gran cosa, lo hemos visto y se le puede jugar de igual a igual. Si bien reaccionamos tarde, pero estamos en el camino. Mientras uno esté vivo todo se puede. Hay que alegrarse con lo que tenemos. Nuestros chicos contra Venezuela se van a agrandar más, tienen coraje, que es lo que les ha faltado a muchos. Antes teníamos niquelados, ahora tenemos al chico Vaca, Medina, Cuéllar, que juegan bien, cometen algunos

A mí no me importa la Conmebol ni la FIFA. No hay que hacer aspavientos. Nosotros juguemos en nuestro estadio, con nuestra gente, apoyemos a nuestra Selección y listo.

WÁLTER **CASTEDO** más oportunidades.

-¿Hay algo que nos falta?

-Nos falta ganar, van cuatro partidos que no podemos hacerlo, pero estos chicos tienen que cree que pueden ganar.

-¿Qué opina que el presidente de la Federación, Fernando Costa, haya estado envuelto en una discusión con hinchas, al final del partido?

—No hablo de esas cosas, a mí no me interesa para nada, cada uno responde de sus actos. No saben que es llevar el peso en las espaldas y la frustración de la gente, a veces psicológicamente tu preparación no te ayuda y los escapes que tiene el ser humano, no todos son de piedra.

-Conocedor de las normas, ¿cree que la Conmebol tomará alguna acción?

—A mí no me importa la Conmebol ni la FIFA. No hay que hacer aspavientos. Nosotros juguemos en nuestro estadio, con nuestra gente, apoyemos nuestra Selección y listo.





GV SAN JOSÉ SE ESTRENA CON UN TRIUNFO DE LOCAL

Gualberto Villarroel San José resolvió el partido contra Real Tomayapo en el primer tiempo, periodo en el cual anotó los goles para vencer por 3-1, en partido que se disputó ayer, en el estadio Jesús Bermúdez, en el inicio del Torneo de la Liga de la División Profesional.

REYNALDO GUTIÉRREZ

l elenco orureño, con respaldo de la afición, superó sin apuros al cuadro tarijeño. Abrió la cuenta temprano y firmó la victoria antes de irse al descanso. El rendimiento desplegado en los primeros 45 minutos fue suficiente para sumar sus primeros puntos, porque en el complemento el juego se vino abajo en los dos bandos.

El regreso del entrenador argentino Dalcio Giovagnoli estuvo acompañado con una victoria que

de abril, el equipo de Gualberto Villarroel San José debutará en la Copa Sudamerica-na frente a Unión Espa-ñola de Chile, en Oruro.

le permite tomar impulso rumbo a su debut en la Copa Sudamericana 2025. El resultado mantiene en alto el estado anímico de los jugadores para recibir a Unión Española (Chile) en el estadio Hernando Siles.

El primer gol fue obra de Joel López, con un disparo de zurda de tiro libre, a los cuatro minutos, desde aproximadamente 35 metros, venció al arquero Germán Araúz. El tanto inclinó el compromiso a su favor y mostró el rumbo por el cual debía transitar.

El empate transitorio llegó a los 33 minutos, desde el punto penal,

LIGA DE LA DIVISIÓN PROFESIONAL



GV SAN JOSÉ

1. Bruno Poveda 31. Ronald Bustos (2. Jhoni Ramallo) 5. Augusto Seimandi 27. Ezequiel Michelli (2. Jaime Villamil) 22. Dico Roca Sergio Villamil 24. Aladir Mamani (21, Joel Bejarano) 9. Óscar Becerra 14. Moisés Calero

DT: Dalcio Giovagnoli

Goles: Joel López 4', Ezequiel Michelli 41' y Raúl Becerra 48'.

1. Germán Araúz 77. Tomson Minda 5. Leandro Corulo 48. Daniel Tórrez 17. Marvin Bejarano 15. Juan José Orellana 6. Pablo Lima

7. Mijaíl Avilés (12. Mirko Tomianovic) 31. Mario Barbery (32. Rivaldo Méndez) 22. Denilzon Ramalló 21. Fernando Aguilar (9. Danny Pérez)

DT: Humberto Viviani

Gol: Leandro (penal).

Ciudad: Oruro Estadio: Jesús Bermúdez Árbitro: Bruno Vera (Cochabamba) Asistentes: Agustín Èscalera y Julio César Vargas Público: 8.000 personas aproximadamente



con el tanto de Leandro Corulo, por una infracción de Ezequiel Michelli. Los lanzamientos desde los doce pasos se han convertido en la especialidad del defensor argentino.

En los minutos finales de la etapa inicial llegaron los goles del triunfo para Gualberto Villarroel. Michelli se tomó la revancha al convertir el 2-1, a los 41 minutos, empujó la pelota al fondo de la portería del rival luego de un error en el despeje de Corulo en el área chica.

El 3-1 fue anotado por Raúl Be-

cerra, a los 48', con un remate de zurda del atacante, sin marcación, delante del pórtico, después de una asistencia de Moisés Calero, quien llegó hasta la línea de fondo antes de enviar el pase.

La etapa complementaria pasó sin sobresaltos para ninguno de los arcos porque el juego se centralizó, el ritmo de juego cayó hasta el pitazo final del árbitro Bruno Vera.

El equipo orureño debutará en la Copa Sudamericana el 3 de abril frente a Unión Española de Chile.





urora goleó por 5 a 1 a Oriente Petrolero y comenzó a saldar la deuda de menos 33 puntos con la que arrancó la temporada. El partido de la primera fecha del torneo de la Liga de la División Profesional se disputó ayer en el estadio Félix Capriles de Cochabamba.

El Equipo del Pueblo accionó con libertad, como si no tuviera el castigo encima, aprovechó el mal momento del elenco verdolaga, que mostró su falta de trabajo futbolístico y terminó por derrumbarse en el segundo tiempo.

El cuadro cochabambino movió el balón a su gusto y antojo, con buen toque y rapidez que desconcentró a la última línea del riarco de Wilson Quiñónez. La presión tuvo su efecto al minuto siete, cuando Carlos Sejas, luego de recibir una asistencia de parte de Jair Reinoso dentro del área en espacio reducido disparó y marcó el 1 a 0.

Oriente Petrolero reaccionó y se puso a la altura del inicio oficial de la temporada con el empate que consiguió por intermedio de Fernando Nava, quien resolvió con un derechazo cruzado, a los 21 minutos. El gol parecía una buena señal de fútbol; sin embargo, solo duró seis minutos, porque Reinoso puso el 2-1, con un golpe de cabeza ante un cen-

El 3-1 fue obra de Didi Torrico, a los 44', con un zurdazo de frente al arco, cerca del punto penal, luego de recibir una asistencia de 'taqui-



Árbitro: Renán Castillo (Sucre) Asistentes: Cliver Castellón y Fernando Barrón Público: 7.000 personas, aproximadamente

to' de Rodrigo Ramallo. Todo el empeño que puso el cuadro cruceño se vino abajo y quedó reflejado en la etapa complementaria.

Estadio: Félix Capriles

El duelo se salió de control de la visita, con el 4-1 (61') en el doblete de Reinoso, quien envió la pelota por encima de la salida del arquero Quiñónez en una habilitación a espaldas de los defensores del rival.

El siguiente golpe sería el definitivo. Michael Ortega marcó la quinta conquista a los 84 minutos, desde el punto penal, después de una infracción de Diego Bejarano. Fue el primer gol del colombiano.

gol tiene en su haber el

colombia-no Michael

Ortega de

Aurora, que ayer marcó el

primero con

la camiseta del equipo valluno.

tro de tiro de esquina.



REYNALDO GUTIÉRREZ

he Strongest comenzó bien y terminó mal y derrotado en el partido que disputó ayer frente a Blooming, en el estadio 'Tahuichi' Aguilera de Santa Cruz, en el cierre de la primera fecha del torneo de la Liga de la División Profesional.

En un encuentro bien jugado y disputado en la primera parte, en el complemento el cuadro cruceño fue superior y se quedó con los tres puntos en juego.

Después de arrancar con un gol en contra, el local sufrió para tratar de equilibrar el marcador, aunque al final pudo ganar por una mayor diferencia de goles pero no supo aprovechar la floja y desatenta defensa del cuadro atigrado, que cedió ventaja y espacios.

El Tigre parece que jugó con diez hombres gran parte del segundo tiempo, porque Luciano Ursino cansado y con poca voluntad no aportó en la marca ni en la generación de fútbol ofensivo hasta que fue reemplazo por Jhon García, que le dio mayor movilidad, pero sin compañía poco pudo hacer para sacar un mejor resultado.

El cuadro atigrado comenzó sólido el cotejo, se encontró con el gol a los 17 minutos con un remate de derecha de Enrique Triverio, luego de una asistencia de Joel Amoroso, quien encontró una desatención en la línea defensiva del adversario. El gol le dio un importante envión anímico que no pudo capitalizar porque se conformó muy temprano con la ventaja inicial, cuando lo adecuado era ir por más con más decisión y fuerza

EL TIGRE COMIENZA BIE TERMINA MAL FRENTE A BLOOMING EN SANTA CR

El técnico Carlos Antonio Zago no pudo dirigir a The Strongest desde la banca de suplentes p sanción que pesa sobre él desde la época que entrenó a Bolívar, en la temporada 2021-2022, e estuvo su asistente Javier Mouriño.

2

cambios solamente hizo el técnico del Tigre, cuando el cansancio era visible en los jugadores. tomando en cuenta la buena respuesta física de sus integrantes.

A tres minutos de iniciada la segunda parte, Blooming puso el marcador igualado con el tanto de Guido Vadalá, quien conectó un servicio desde la derecha de su compañero Nahuel Acosta, tras encontrar el espacio para ingresar a la zona del contrario, que comenzó a flaquear en la parte física y ese fue otro aspecto del que no se pudo recuperar.

Con el control del balón y el buen despliegue de sus jugadores, el cuadro cruceño anotó el 2-1, a los 58', por intermedio de Moisés Villarroel, quien solo tuvo que empujar la pelota delante del arco luego de un error del arquero Rodrigo Banegas, quien dio un rebote corto y a la ubicación del me-

Con el ingreso de García, el elenco gualdinegro comenzó a presionar para buscar el tanto de la igualdad de contragolpe con rápidas llegadas por las bandas, aunque el control se mantuvo en poder de Blooming. A los 76', Sebastián Guerrero desperdició una gran ocasión para nivelar el marcador, pero remató a las manos del golero Braulio Uraezaña, que desvió la pelota al córner.

El tiempo se agotaba y al minuto 95 el zaguero del Tigre Martín Chiatti cometió una falta dentro el área sobre el delantero Samuel Garzón, y el árbitro tarijeño Jordy Alemán sancionó la pena máxima. Martín Alaniz cobró la falta y anotó el 3-1 definitivo.

13

mil espectadores se dieron cita al estadio 'Tahuichi' Aguilera para alentar al elenco cruceño.







BOLÍVAR ESTÁ LISTO PARA ENFRENTAR A CERRO PORTEÑO POR LA LIBERTADORES

El equipo celeste se estrenará mañana en la fase de grupos de la Copa Libertadores. La Academia forma parte del Grupo G, que además de Cerro Porteño lo integran los clubes Palmeiras de Brasil y Sporting Cristal de Perú.

REYNALDO GUTIERREZ

l equipo de Bolívar se entrenó ayer en los campos de la Conmebol, donde comenzó a definir el equipo titular que presentará mañana frente a Cerro Porteño, en el debut en la fase de grupos de la Copa Libertadores.

El cuadro celeste dirigido por el argentino Flavio Robatto hizo un trabajo físico de calentamiento, luego se dedicó a la parte técnico-táctica y finalizó con una práctica de fútbol en la que probó el onceno que alineará contra el elenco paraguayo.

Los jugadores están compenetrados en hacer un buen partido, jugar bien concentrados y tratar de cubrir todos los espacios y vacíos para cerrar todos los caminos al arco de Federico Lanzillota, tomando en cuenta que desde el inicio tratará de presionar y llegar al gol.

Otro aspecto que se destaca en el interior del plantel es el buen ambiente y la unidad que hay entre los compañeros, con buena vibra y alegría.

"Sabemos que va a ser un partido difícil y complicado, pero nosotros trabajaremos para salir con un resultado positivo ante un gran rival como es Cerro Porteño", dijo el mediocampista Robson Matheus Tome, quien será una de las piezas importantes en la marca y la proyección.

Su buen remate será uno de los aspectos que tratará de aprovechar para buscar el gol. "Una victoria sería lindo, pero sino va-



Ramiro Vaca domina el balón ante la marca de su compañero Erwin Saavedra.

mos a tratar de pelar por lo menos para llevarnos un punto. No queremos ni pensar en una derrota, porque eso no está en nuestros planes", subrayó.

Del rival comentó: "Cerro es un equipo duro, que tiene buenos jugadores que van bien por arriba, pero estamos trabajando en eso para que no nos puedan sorprender".

Por su lado, el delantero Jhon Velásquez espera ser tomado en cuenta, porque dijo que está con ganas de aportar con su juego. "Vamos a enfrentar a un gran rival, pero tenemos la idea de sacar un triunfo", señaló.

Con una práctica de repaso de jugadas, remates con balón parado y en movimiento, además de juego recreativos, el cuadro académico pondrá fin a sus aprestos para el duelo copero.

POSICIONES DEL TODOS CONTRA TODOS

veces partici-

pa el equipo

celeste en la Copa Liber-

tadores. Es el

club bolivia

no con más presencias en

el certamen

que patrocina la Conme-

bol. La primera vez fue

en 1967.

	Club	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	GD	PTS
1	Aurora	1	1	0	0	5	1	+4	2. FC
2	Universitario	1	1	0	0	4	2	+23	
3	Bolívar	1	1	0	0	3	1	+2	3
4	ABB	1	1	0	0	2	0	+2	3
5	Blooming	1	1	0	0	3	1	+2	3
6	GV San José	1	1	0	0	3	1	+2	3
7	Always Ready	1	1	0	0	1	0	+1	3
8	Independiente	1	1	0	0	1	0	+1	3
9	Nacional Potosí	1	0	0	1	0	1	-1	0
10	Wilstermann	1	0	0	1	0	1	-1	0
11	Guabirá	1	0	0	1	2	4	-2	0
12	Real Tomayapo	1	0	0	1	1	3	-2	0
13	The Strongest	1	0	0	1	1	3	-2	0
14	Totora Real Oruro	1	0	0	1	1	3	-2	0
15	San Antonio	1	0	0	1	0	2	-2	0
16	Oriente Petrolero	1	0	0	1	1	5	-4	0

GOLEADORES

Jugador	Club	Goles
Jair Reinoso	Aurora	2
Julio Rivas	ABB	1
Mizael Pinto	ABB	1
Fernando Saucedo	Always Ready	1
Carlos Sejas	Aurora	1
Didi Torrico	Aurora	1
Michael Ortega	Aurora	1
Guido Vadalá	Blooming	1
Moisés Villarroel	Blooming	1
Martín Alaniz	Blooming	1
Carlos Melgar	Bolívar	1
Fábio Gomes	Bolívar	1
Jhon Velázquez	Bolívar	1
Daniel Camacho	'U' de Vinto	1
Joaquín Lencinas	'U' de Vinto	1
José Alipaz	'U' de Vinto	1
Kevin Aladesanmi	'U' de Vinto	1

TODOS CONTRA TODOS FECHA 2

VIERNES 4 DE ABRIL Oruro: 17.30

Real Oruro vs. ABB Montero: 20.00 Guabirá vs. Aurora

SÁBADO 5 DE ABRIL

Entre Ríos: 15.00San Antonio vs. Wilstermann

El Alto: 17.30 Always Ready vs. Blooming

Tarija: 20.00

Real Tomayapo vs. Bolívar

DOMINGO 6 DE ABRIL

Sucre: 15.00

Independiente vs. GV San José

La Paz: 17.15

The Strongest vs. Nacional Potosí

Santa Cruz: 19.30

Oriente Petrolero vs. Universitario de Vinto





Los ganadores de la rama masculina.

MOSCOSO Y BARRIOS SON CAMPEONES NACIONALES DE RÁQUETBOL

Los dos deportistas lograron el pase al Panamericano de la disciplina, que se disputará en Guatemala, del 11 al 19 de abril. La nómina oficial se conocerá en los próximos días.



l chuquisaqueño Conrrado Moscoso y la cruceña Angélica Barrios se coronaron campeones nacionales al ganar el torneo Open A de ráquetbol que finalizó ayer en el complejo de San Antonio, en La Paz.

Moscoso y Barrios lograron el boleto para el Panamericano que se disputará en Guatemala. Ambos volvieron a copar el primer lugar del podio, ya que también fueron vencedores del primer nacional que se desarrolló en Oruro.

La competencia fue exigente por el nivel que expusieron cada uno de los competidores, sobre todo los que llegaron a la final.

El chuquisaqueño, de los mejores raquetbolistas, superó sin problemas la fase de grupos al imponerse en los dos encuentros. Moscoso fue el primer clasificado en las llaves de eliminación directa. Su primer partido fue en cuartos de final y derrotó al valluno Jorge Chacón por 3 cancha a 0, con parciales de 11-2, 11-3 y 11-6, mientras que en semifinales superó al valluno Luis Aguilar por 3 a 0, con parciales de 11-1, 11-3 y 11-6.

La gran final la disputó frente a otro gran raquetbolista nacional, el cruceño Carlos Keller, a quien venció por 3-1, con parciales de 8-11, 11-6, 11-7 y 11-5.

DAMAS

Barrios destacó en la rama fe-

112

raquetbolistas participaron en el certamen que se disputó en el Complejo San Antonio de La Paz. menina. Ganó sus dos encuentros de la fase de grupos y luego avanzó a la ronda de eliminación directa.

Fue la mejor clasificada del torneo y arrancó en semifinales, fase en la que venció a la paceña Luciana Illanes por 3 a 0, con parciales de 11-4, 11-5 y 11-7.

El partido por el título lo jugó contra la cochabambina Camila Rivero, a quien derrotó por 3 a 1, con parciales de 11-9, 7-11, 11-5 y 11-6.

DOBLES

Los ganadores de la modalidad dobles en damas, varones y mixtos:

Moscoso y el paceño Kadim Carrasco ganaron en dobles masculino al vencer a los cruceños Keller y Jhonatan Flores por 3 a 1: 11-4, 11-9, 5-11 y 14-12.

Barrios y su compañera Jenny Daza conquistaron el título en dobles femenino al superar a las vallunas Rebecca Amaya y Valeria Miranda por 3 a 2, con parciales de 8-11, 11-8, 12-10, 6-11 y 11-7.

Mientras que los vencedores de dobles mixtos fueron Keller y Rivero al ganar en los tres partidos que tuvieron.

CLASIFICADOS

La Federación Boliviana de Ráquetbol informó que en los próximos días dará a conocer la nómina de la selección nacional para jugar el Panamericano de Guatemala, que se jugará del 11 al 19 de abril.



3

categorías

fueron parte del certamen nacional.

Compitieron

deportistas de 16, 18 y 21

años.



AGENCIAS

rasil se consagró campeón de la Copa América Futsal Femenina 2025 luego de vencer por 3-0 a Argentina en la final disputada en Sorocaba, en el estado de São Paulo. Con la victoria, la selección anfitriona alcanzó su octavo título continental y revalidó la corona obtenida en la edición de 2023.

Sin embargo, sufrió mucho más que lo que marca el resultado para imponerse ante la Albiceleste, al punto que su arquera, Bianca, fue figura sobre todo en el primer tiempo.

Durante el inicio de la primera mitad, el equipo dirigido por Wilson Nóbrega dominó la posesión y generó las situaciones más claras, aunque recién logró romper el empate a los 17 minutos con un potente disparo de Vanin tras un lateral ofensivo. Antes del descanso. Amandinha estrelló un remate en el poste que pudo significar el segundo tanto para el conjunto brasileño. Pero Argentina supo cómo lastimar e incomodar al elenco que llegaba como candidato, al punto que en las declaraciones posencuentro, las representantes del Scratch admitieron que debieron cambiar la estrategia.

En el inicio del complemento, Brasil amplió rápidamente la ventaja. A los seis minutos, una combinación entre Tampa y Vanin permitió que Natalinha empujara el balón para

BRASIL, CAMPEÓN DE LA COPA AMÉRICA DE FUTSAL FEMENINA

En la final, la Canarinha derrotó por 3 a 0 al seleccionado argentino, en el clásico sudamericano que se disputó en Sao Paulo.

el 2-0. Apenas un minuto más tarde, una salida fallida en defensa de Argentina dejó nuevamente a Natalinha frente al arco para marcar el 3-0 definitivo.

La arquera Bianca tuvo intervenciones clave para mantener la portería invicta, mientras que Nava se destacó como la jugadora más peligrosa del conjunto argentino, que ofreció un gran rendimiento a lo largo de los nueve días que duró el certamen e hizo historia porque se clasificó al Mundial de Futsal Femenino de la FIFA, que se disputará en Filipinas entre el 21 de noviembre y el 7 de diciembre de 2025. Brasil y Colombia -que derrotó a Paraguay en el cotejo por el

8

títulos logró la selección brasileña a nivel de selecciones en la Copa América de futsal damas, en el historial de la Conmebol. representantes de la Conmebol en la competencia ecuménica.

"EL MÁS DIFÍCIL"

"Era el partido más difícil de todos, contra un rival muy duro, y algunos errores puntuales nos costaron el resultado. También hubo algunos errores arbitrales y un par de cosas que no estuvieron bien, como cuando tiraron agua a la cancha", analizó la arquera D'Andrea.

Tras la conquista, una auxiliar de Brasil se burló de Argentina y generó un principio de pelea que se extinguió rápidamente por los gestos de las referentes del plantel. De hecho, Taty, la capitana de la Verdeamarela, fue una de las más enfáticas con los aplausos y el reconocimiento a sus rivales en el "pasillo" a Argentina cuando las jugadoras subieron a buscar su medalla.

EQUIPOS

Brasil: 3- Bianca, 4- Taty (Capitana), 9- Emilly, 12- Amandinha, 13- Natalinha. DT. Wilson Nobrega.

Argentina: 1-Trinidad D'Andrea, 5-Melina Quevedo, 7- Luciana Natta, 10 Silvina Nava, 13- Mailén Romero. DT Nicolás Noriega.





El Barça reafirmó su liderato en LaLiga con una contundente victoria por 4-1 sobre el Girona en el estadio de Montjuic y mantiene su ventaja de tres puntos sobre el segundo, Real Madrid.

INTER NO AFLOJA LA PUNTA EN EL

El Inter de Milán, atrincherado en su estadio Giuseppe Meazza, venció ayer 2-1 al Udinese Calcio y continuó su paseo en la cima

Goles de Marko Arnautovic y Davide Frattesi, ambos sobre asistencias de Federico Di Marco, les dieron una ventaja a los negriazules en la primera mitad, que no perdieron más en el

En el minuto 71, Oumar Solet inauguró el casillero por los visi-

Después del resultado, los dirigidos por Simone Inzaghi acu-

En otro duelo, el Napoli capitalizó un Milan que reaccionó demasiado tarde, venció 2-1 y se mantiene a tres puntos de la cima de la serie A. Los goles de Matteo Politano y Romelu Lukaku aseguraron el triunfo para los napolitanos, que terminaron sufriendo tras el descuento de Luka Jović en los minutos finales.

El equipo de Antonio Conte arrancó con intensidad y abrió el marcador apenas a los dos minutos, cuando un pase profundo de Giovanni Di Lorenzo encontró descoordinada a la defensa rossonera. Theo Hernández y Strahinja Pavlović no lograron despejar, permitiendo que Politano definiera con un zurdazo cruzado para el 1-0.

AGENCIAS

arcelona goleó ayer I-1 al Girona en la jornada 29 y se atornilló en la cima de la Liga Española de fútbol, en partido disputado en el Estadio Olímpico Lluís Companys.

Con el triunfo los vigentes campeones de la Supercopa de España acumulan 66 puntos, producto de 21 éxitos y tres empates, y se despegaron de sus archirrivales del

66

puntos suma el equipo azulgrana y es el único puntero del fútbol espa-ñol. Segundo marcha Real Madrid con 33 unidades

Real Madrid (63), que el sábado vencieron 3-2 al Leganés.

Un tiro libre de Lamine Yamal, starazo de Eric García y desvío del defensa checo Ladislav Krejcí mandó el balón al fondo de su propia puerta, se combinaron para darles la ventaja a los culés en el minuto 43, después de varias amenazas que no fructificaron.

Luego del descanso enmudecieron los más de 40 mil aficionados que colmaron las gradas, cuando un pase en profundidad de 25

goles ha marcado el delantero polaco del Barcelo-na, Robert Lewandows ki, y es el go-leador.

Daley Blind sirvió para que Arnaut Danjuma realizara un disparo efectivo, burlara al portero y consiguiera la igualada.

Sin embargo, el polaco Robert Lewandowski se tiró el equipo al hombro y en la segunda mitad anotó sus dianas 24 y 25 de la temporada de liga, para reafirmarse como líder, alborotar las tribunas y marcar la diferencia definitiva a favor de la tropa de Hansi Flick.

Para darle más color a la victoria, apareció la zurda de Ferran Torres en el minuto 86 y completó la goleada antes del pitazo final.

En otro partido, el Athletic de lbao igualó sin goles con el Osasuna sobre su cancha del Estadio San Mamés, en partido correspondiente a la jornada 30 de la Liga Española de fútbol.

Los Leones no pudieron lucirse frente a su fanaticada, y no obstante dominar mucho más el balón y crear más situaciones peligrosas en el área rival, les fue imposible quebrar la portería.

